

Mahnwache Demokratie und Zukunft

Nach den großen Demonstrationen gegen die AfD im Januar wurde auf dem inzwischen fest installierten Treffen für andere Gruppen beim analogen Plenum der Parents in der Alten Feuerwache beschlossen, dass wir eine gewisse Kontinuität im Protest gegen Rechts entwickeln wollen. So kam es, dass zunächst immer am 3. Montag der Monate März und April auf dem Heumarkt die ersten Mahnwachen von Grannies4F, Parents4F, Christians4F und Omas gegen Rechts stattfanden. Dabei wurden verschiedene Reden gehalten und vor allem dem schlechten



Wetter

getrotzt. Bei deutlich besserem Wetter fand die vorerst letzte Mahnwache dann am 13.5. vor dem EL-DE-Haus statt. Immer dabei: Unser neu gestaltetes Transparent zum Thema.



Mittlerweile ist klar, dass es in diesem Format nicht fortgesetzt wird. Alle Beteiligten finden das Thema aber so bedeutsam, auch für die For-Future-Bewegung, dass wir nach anderen Möglichkeiten suchen. Ideen dazu sind willkommen!